

# «Cuba a une pharmacie puissante », la Russie espère produire l'Avifavir sur l'île

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le Fonds des Investissements directs de la Russie a exprimé sa confiance dans la possibilité de produire à Cuba l'antiviral AVIFAVIR. Ce médicament vient de recevoir l'approbation du ministère russe de la Santé pour le traitement du Covid-19.

«Cuba a une industrie pharmaceutique très puissante. Nous entretenons des contacts avec les collègues cubains, y compris en ce qui concerne l'AVIFAVIR. Nous serions enchantés de produire ce médicament à Cuba » a déclaré à la presse le chef du Fonds des Investissements directs de la Russie, Kiril Dimitrev.

«Nous examinons le transfert de tous les processus technologiques, toute l'information qui pourrait être utile pour la production du médicament à Cuba » a-t-il ajouté.

Durant l'étape d'essais cliniques, cet antiviral s'est avéré très efficace dans le traitement du Covid-19. Début juillet, la Russie a entamé son exportation.

Sources : Sputnik et Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228818-cuba-a-une-pharmaceutique-puissante-la-russie-espere-produire-lavifavir-sur-lile>



**Radio Habana Cuba**